

広報みなみ

Vol. 33

妻南地域づくり協議会

第3号 令和3年(2021年)12月15日
発行：妻南地域づくり協議会
発行責任者：中武 三月夫
西都市大字妻1621(あいそめ館内)
TEL・FAX:0983-30-3045
事務局携帯:090-1873-9041

基本方針8みんなが参加し、助け合いの心を育む地域を目指そう



今の特集は

- 妻南小学校 5年生 稲刈り体験
- 稲の脱穀体験
- 環境対策部 活動報告
- 第3回 出合いの広場 本立て作り
- 第8回 ウォーキング大会

永遠のお旅立ちに真心をこめて...

事前相談 館内見学 随時受付



総合(有)西都弘益社
葬祭

西都市岡富字瀬口

☎0983-43-0549

フリーダイヤル 0120-430-549

建築塗装・防水

リフォーム・網橋塗装

有限会社 松浦塗装店

西都市大字清水95

TEL 0983-42-5427

FAX 0983-42-5485

(有)黒木農園

西都市大字右松2488番地

TEL 0983-43-0359

代表取締役 黒木 真一郎



稲刈り 体験

妻南小学校5年生

10月8日(金)に妻南小学校(榎本浩之)校長と5年生82名が第2回目の米作り体験学習の一環として、田植え(6月10日)草取り(7月19日)をしてきた田んぼで稲刈りを行いました。

当日午後の授業時間に体験学習として12時頃から妻南地域づくり協議会の会員約20名に参加していただき、刈った稲を干す棚等を準備し稲刈りができるようになりました。

最初に校長先生がケガの無いように鎌を使って刈り方の指導、注意点等を説明されました。次に部会員の手伝い、指導で2人1組で交代しながら鎌を使って初めての稲刈り体験をしました。

刈った稲は束にして棚に掛けて干しました。棚が足りない所は学校のフェンスに持って行き干しました。鎌使いが上手く出来ない子供もいましたが皆楽しくできたようです。

校長先生の指導 自分の足を刈らないように!



稲を竹竿の棚に掛けるよ!うまく出来るかな?



棚が足りない!学校のフェンスまで運ぶよ!



終わって妻南地域づくり協議会会員と記念撮影



稲の脱穀 体験

妻南小学校5年生



10月14日(木)に掛け干ししておいた稲を脱穀しました。

12時から妻南地域づくり協議会の部会員約10名でコンバインを搬入し脱穀の準備をして午後1時頃昼休み時間に5年生全員で脱穀の体験をしました。まず、竹竿に掛けて干していた稲と学校のフェンスにかけてあった稲を子ども達全員でコンバインがある所まで運び、それを部会員がコンバインを使って脱穀作業をしました。昔ながらの脱穀作業では無いものの、現代の機械を使った脱穀の様子を知ることができました。

稲運びも初体験の生徒達が皆喜んで楽しく作業をしました。このような体験授業は意義のある学校活動で、子ども達が一連の米作りの大変さを実際に体験することで、食の大切さを学び考える機会として今後も継続していきたいと思ひます。



第3回 出会いの広場 妻南小学校 4年生

本立て作り

11月15日(月) 開催

11月15日(月)午前9時から妻南小学校体育館にて開催しました。妻南地域づくり協議会と西都地区建築業協会(齋藤交宣会長)の協力により、会員の大工さん40名以上の方が参加され、丁寧に子どもたちを指導していただきました。

マンツーマンで対応していただき、生徒全員に指導が行き届いた工作体験授業になりました。こども達も出来た本立てを見て満足そうに喜んでいました。



11月6日(土)
午前7時～8時実施

環境対策部 ゴミ拾い

～ 公園道路 西都原線 ～

妻南地域づくり協議会 環境対策部員全員と市生活環境課（児玉補佐）でゴミ拾いボランティア活動をしました。運動公園駐車場に午前7時に集合し、2班に分かれ西都原御陵墓までの公園道路脇をゴミ拾いしました。一見ゴミは無いように見えて、溝や草で隠れて見えない場所に捨ててあり、約1時間の作業でしたが最終的に思っていたよりも多くのゴミが集まりました。集めたゴミは駐車場で分別後処理しました。

これからも定期的に計画し西都市の道路を綺麗にして行きたいものです。



↑こんなところに捨ててある

車から投げ捨てるのかな？

県内外から西都原に観光客が訪れます。
西都市のイメージをよくしたいものです。
西都原は西都市で一番の観光地！
皆で綺麗にして行きましょう！



最終的に随分あったゴミ！

環境対策部員全員集合



第8回 ウォーキング 大会

11月21日(日)運動公園芝生広場
開催しました!

今年も昨年同様、新型コロナウイルス感染状況で開催ができるか心配でしたが、10月以降は感染者が急に少なくなったこともあり開催できました。

開催規模は若干縮小し、内容も検討して例年のカレーの振る舞いはせず、軽食を出すようにしました。

当初は参加者も少ないだろうと予想していましたが、妻南小学校の子どもと保護者の皆様に多数参加していただき、一般の参加者も45名ほどいました。

今年の大会は、ウォーキングの道中、古墳に関する問題を10ヶ所設置してあり、回答しながら楽しく歩けるようにしました。また最終ゴール地点では、おにぎりを2個ずつ配布し、その後じゃんけんをして豪華な商品が当たるゲームをしました。他の参加者にも参加賞の配布がありました。

最終参加者数はスタッフを含め350人と予想を大きく上回り、皆さんに楽しんでいただき良かったです。



受付のようす

榎本校長挨拶



出発前の準備体操



出発〜!



道中で問題に回答しながら進むよ!

市健康管理課
杉尾さんの講演



吉野英一さんと
じゃんけんゲーム
みんなは何回
勝てたかな?

市文化財担当
津曲さん
問題の回答と
説明をしました



おにぎり美味しいよ♡

次回もお楽しみにo